



FESTIVAL. Hoy se inicia el 1er. Festival Coral Centroamericano, con la participación de solistas puertorriqueños. Izquierda a derecha: Lic. Carlos Rodríguez, Director de Artes; Siri Rico Bernstein, Carlos Serrano, maestro German Cáceres, Penn Agnew, Agregado Cultural de USA, y Julio Rodríguez, Director del Coro Nacional.

Gabinete Eficiente Piden para el Gobierno en 1986

El año pasado el PDC perdió la oportunidad de reorganizar un gabinete que fuera representativo de todas las fuerzas vivas del país. Porque si se quiere afrontar la crisis actual, es necesario un gabinete eficiente y pluralista, afirma el Dr. y Cnel. Roberto Escobar García.

El diputado recalca que estamos cerca de fin de año, cuando renuncia el gabinete en pleno, oportuni-

dad que debe aprovecharse por el Gobierno para superar la actual crisis implantando un esquema de unidad nacional e integrando un gabinete pluralista en el cual participen todos los partidos políticos y el sector productivo y profesional.

“Cuando una nación se encuentra en guerra o en calamidad —enfática el diputado de PAISA— lo más aconsejable es la unidad

nacional. Pero quien tiene la responsabilidad de organizar esta unidad es el gobierno. Sin embargo, este gobierno pedecista parece no tener interés en la unidad nacional sino que busca recibir apoyo y ayuda sin compromisos de ningún tipo con los demás grupos políticos”.

LABOR DEL ACTUAL GOBIERNO
Al preguntar al diputado Escobar García qué calificación le merece la labor realizada por el gobierno de Duarte, respondió que “muy pobre: en el aspecto económico se ha caracterizado el PDC por no tener un plan de desarrollo. En el aspecto social, el desempeño es una de las características más notables. En

—Favor pase a la página 21.

Laurel de Oro Recibirá David Escobar Galindo

La preseña “Laurel de Oro”, instituida desde el año pasado por la familia Ancalmo para premiar a las personas que se hayan destacado en diversas disciplinas, será otorgada este año al poeta y jurista santaneco Dr. David Escobar Galindo, en acto solem-

ne por efectuarse el 11 en el Hotel Presidente. El Dr. Escobar Galindo, de cuarenta y tres años, realizó estudios de primaria y secundaria en el Colegio García Flamenco. Se graduó en Jurisprudencia y Ciencias Sociales, de la

—Favor pase a la página 21.

Hoy Inician 1er. Festival Coral de Centro América

Con la participación del Coro Nacional de Guatemala, que dirige el maestro Felipe de J. Ortega, y el Coro Nacional de El Salvador, bajo la dirección del maestro Julio César Rodríguez, dará inicio este día el Primer Festival Coral Centroamericano, en el Teatro Nacional de esta capital.

Esto fue informado por el Lic. Carlos Rodríguez Cedillos, Director General de

Artes de El Salvador, agregando que este Festival tendrá la participación de 3 solistas puertorriqueños que han llegado con el patrocinio de la Embajada de los Estados Unidos, siendo ellos Angélica Rosa, Siri Rico Berenstein y Carlos Serrano, actuando también el tenor salvadoreño Carlos Alberto Canizález.

Este miércoles 4 de diciembre, dijo, el Coro Na-

—Favor pase a la página 26.

Aprueban Presupuesto con 44 Votos del PDC y PCN

En la sesión plenaria de ayer la Asamblea Legislativa aprobó el Presupuesto General de la Nación con 44 votos de la bancada del PDC y del PCN, que apoyó en forma parcial.

La fracción de ARENA se abstuvo de votar y lo mismo hicieron el Dr. y Cnel. Roberto Escobar García, diputado de PAISA, y Dr. René Fortín Magaña, diputado independiente.

El dictamen de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto fue favorable, cuyo proyecto de decreto lo estudió durante

más de dos meses. En la plenaria anterior fue retirado este dictamen a petición del PCN, para que fuera analizado nuevamente.

El dictamen comprendió la aprobación de la Ley del Presupuesto y la Ley de Salarios para el ejercicio fiscal de 1986. El monto global del Presupuesto es C.2,631,317,940.00, con un incremento de 204 millones de colones, referente al de 1985, que fue de C.2,427,500.00.

El presidente de la Comisión de Hacienda, Lic. Atl-

—Favor pase a la página 37.

1ª Feria Nacional de Artesanías del 7 al 15

La Primera Feria Nacional de Artesanías se realizará del 7 al 15 de diciembre, en San Salvador, con el objetivo de promover las artesanías salvadoreñas.

El evento se desarrollará en el Mercado Nacional de Artesanías, situado al costado norte de la Feria Internacional.

El coordinador, Sr. Luis Palacios, dijo que se persigue también mostrar la capacidad artesanal del país. La Feria estará abierta de 10 de la mañana a 9 de la noche. Los fines de semana se cerrará a las 10 de la no-

Dr. Rodríguez Porth Dice:

Es Preciso Respetar la Soberanía Nacional

En cualquier arreglo bilateral los negociadores salvadoreños tienen que respetar la soberanía y la Constitución de la República, dice el ex Canciller Dr. José Antonio Rodríguez Porth al referirse al vencimiento en siete días del plazo para las negociaciones sobre límites entre El Salvador y Honduras.

El Dr. Rodríguez Porth también rechazó las declaraciones del candidato presidencial hondureño José Azcona Hoyo, quien asegura que El Salvador no quiere ir a la Corte de La Haya, lo que desmiente Rodríguez Porth al señalar que El Salvador se comprometió, al firmar el Tratado General de Paz, a ir a La Haya si no se ha llegado a un acuerdo satisfactorio

para las dos partes antes del diez de diciembre de este año.

El Jurisconsulto sostiene que desde que se comenzó a negociar el Tratado, cuando era Canciller el Ing. Mauricio Borjonovo Pohl, El Salvador se pronunció a favor de un arreglo directo en vez de ir a un tribunal. El Dr. Rodríguez Porth señala además que es muy posible que lleguemos hasta la Corte Internacional, pero expresa que no es pertinente decir que es “inevitable” porque podemos llegar a un arreglo directo dentro de los seis meses que otorga el Tratado General y en ese caso no tendríamos por qué ir a La Haya.

vamente el diez de este mes se vence el plazo de cinco años previsto por el Tratado de Paz para que conjuntamente en El Salvador y Honduras, en pláticas directas, resuelvan todas las controversias relacionadas con la cuestión limítrofe, tanto en lo que se refiere a los límites terrestres como a lo de las islas del golfo de Fonseca y lo marítimo.

Indica que aunque se han estado reuniendo las comisiones mixtas de ambos países, no se ha llegado a la solución total. De modo que estando a pocos días de vencer el plazo, dice, no cree que sea posible resolverlas en el corto periodo de una semana que va quedando.

Menciona que el Tratado dice que si en el periodo de

—Favor pase a la página 11.

LO DE LOS SEIS MESES DE PRORROGA
Luego explica que efecti-

Caso de los Límites: El Nueve Ultima Reunión para un Arreglo Directo

Las Comisiones Mixtas de Límites entre Honduras y El Salvador se reunirán en la víspera de la expiración del plazo para lograr un arreglo directo por la definición de su frontera común, según un despacho

procedente de Tegucigalpa.

También en San Salvador fue confirmada esa reunión por el Canciller Rodolfo Castillo Claramount en rueda informativa ayer mismo.

Según el cable de la agencia ACAN-EFE, la reunión estaba prevista para ayer martes, pero la Cancillería de Honduras confirmó que había sido pospuesta para el próximo lunes nueve de diciembre.

De acuerdo con el Vicecanciller hondureño, Tomás Arita Valle, “la última junta de las Comisiones Mixtas de Límites de los dos países se efectuará en la víspera del vencimiento del plazo que señala el Tratado General de Paz para un arreglo directo”.

El Salvador y Honduras conducen, a través de co-

—Favor pase a la página 11.

Repartirán Alimentos en Estadio

Con el fin de ayudar a las personas desplazadas, el Reverendo Larry Jones hará un reparto de 160,000 libras de alimentos a través del programa cristiano “Feed the Children” (Alimentemos a los niños).

Esta nueva “Fiesta de Amor” del Reverendo Larry Jones en El Salvador se realizará del 6 al 8 de diciembre, a partir de las 4.

—Favor pase a la página 50.



Dr. David Escobar Galindo, acreedor al “Laurel de Oro”



REPARTO. El Rev. Larry Jones repartirá alimentos en el Estadio Flor Blanca, del 6 al 8 de diciembre.



Cnel. y Dr. Roberto Escobar García.



FERIA ARTESANAL. La 1ª. Feria Nacional de Artesanías se realizará en San Salvador del 7 al 15 de diciembre, en el local contiguo a la Feria Internacional. Participarán artesanos de todo el país. Informan Sra. Beatriz Calderón de Hernández y Luis Palacios, del comité organizador.